



Conseil Communal
Séance du 11 septembre 2023

Objet : Casiers solidaires à Liège : quel bilan et quelles perspectives ?

Monsieur le Bourgmestre,

Sur proposition des Sentinelles de la Nuit, du Groupe Terre et de Fleur Service Social, en collaboration avec la Ville de Liège et son CPAS, les 12 premières armoires solidaires ont été installés en 2018 dans le quartier des Guillemins et Quai sur Meuse, sous la passerelle.

La proposition d'installer un tel dispositif avait été plébiscitée lors de la consultation citoyenne « Réinventons Liège ».

L'objectif de ces armoires est de permettre aux personnes sans domicile fixe de déposer leurs biens indispensables dans un endroit sûr et socialement sécurisé. Elles peuvent ainsi circuler plus facilement, sans être encombrées par leurs affaires, pour accomplir différentes démarches.

Monsieur le Bourgmestre, voici mes questions :

- Après 5 ans, quel bilan tirez-vous du dispositif des armoires solidaires ?
- En fonction de l'évaluation réalisée, est-il envisagé de maintenir, voire d'élargir le dispositif ? De nouvelles armoires pourraient-elles être prochainement installées ?

Merci d'avance pour vos réponses.

Corinne Wégimont